



山王小だより



令和6年6月26日 No.11

狭山市立山王小学校

男子218名 女子194名 計412名

校長 市川 博康

1 1年生がインタビューに来ました。【6月19日・20日】

「失礼します。」「私の名前は〇〇です。」かわいい1年生が校長室を訪ねてきました。「がっこうにいるひととなかよくなろう」では、インタビューを通して学校の人と仲良くなることを目標として生活科の学習です。子供たちは、とても緊張しながら、「失礼します」「ありがとうございました」とグループであいさつをしたり、代表者が予め考えてきた質問内容をしっかりと読みだりすることができました。

「校長先生はどんなお仕事をしていますか。」なかなか難しい質問です。「みんなを見守っているんだよ。」「みんながどうしたら幸せになるか考えているんだよ。」と答えると「ふ〜ん」「へ〜」となんとも言えない表情でした。



校長室でインタビュー



事務室でインタビュー

2 児童朝会【6月19日 8:25~8:40 体育館】

運動委員会と保健委員会による発表がありました。**運動委員会**からは、正しい走り方の紹介と「走り方教室」を後日開催する旨の説明でした。**保健委員会**からは山王小歯の健康ポスターキャラクターの最優秀作品の発表と表彰でした。司会は、代表委員会が務め、スムーズな児童朝会となりました。



運動委員会の発表



保健委員会の発表

3 林間学校【5年生:6月20日、21日】

埼玉県立名栗げんきプラザ(飯能市)へ1泊2日の宿泊学習へ行きました。

1日目(晴れ)は、げんきプラザ到着後、伊豆ヶ岳に2時間弱の登山でした。また、キャンプファイヤーを楽しみました。キャンプファイヤーでは、猛獣狩りゲームやマイムマイムなどで盛り上がりました。

2日目(雨)は、あいにくの雨でしたので、木の人形(キコリン)を制作し、お土産で持ち帰りました。



キコリン



キャンプファイヤー